

Diciembre 17, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró las obras. La delegación es la que más demanda de trámites genera en la provincia. Atiende a una población estimada en 17.500 habitantes.

Este mediodía el gobernador Omar Gutiérrez inauguró las obras de ampliación y remodelación del registro civil del barrio San Lorenzo que demandaron una inversión superior a los 4 millones de pesos. La delegación del Oeste neuquino es la que más demanda de trámites tiene en toda la provincia debido al crecimiento poblacional, atendiendo a una población estimada en 17.500 habitantes.

Entre las obras inauguradas, se encuentra la nueva sala de espera, sanitarios, cocina, administración, depósito, sanitario para personas con discapacidad, y una nueva sala de casamientos en una superficie cubierta de 118 metros cuadrados.

En su discurso el gobernador destacó que hasta la fecha "se registraron 1217 nacidos vivos digitales. Neuquén es la única provincia en el país que ha podido llevar adelante este desafío con recurso humano propio sin contratar gente de afuera".
Al respecto, indicó que un nacimiento "el momento más importante de la vida de las personas, no requiere que haya que salir corriendo a hacer un trámite" y agregó que "esta iniciativa surgió a partir del crecimiento que tiene la provincia".
El certificado digital de nacido vivo "es una propuesta que abrimos a otras provincias y compartimos con Salta, porque nuestros avances queremos compartirlos con todo el país", expresó el gobernador.
Gutiérrez subrayó el crecimiento que tiene la provincia "porque nuevas familias eligen la provincia para asentarse". Precisamente, el que funciona en el barrio San Lorenzo es el que mayor demanda tiene en la provincia.
El gobernador agradeció a los agentes que se desempeñan en la delegación: "Gracias por acompañarnos porque el empleado público nos marca la agenda. Hoy tenemos un nuevo

registro porque hay un proyecto colectivo, por eso estamos felices por devolver con un grano de arena la gratitud y el amor de los empleados".
El ministro de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli comentó que la inauguración de obras "es una reparación histórica para el barrio" y recordó los avances del edificio a lo largo del tiempo. "El desafío no fue fácil, era necesario detener su funcionamiento para hacer las obras y por eso las gestiones se mudaron a la Comisión Vecinal por un breve periodo", informó.
Finalmente, el ministro adelantó que en enero de este año el hospital Heller también se sumará al registro digital de nacido vivo.
Datos del Registro
El Registro Civil del Barrio San Lorenzo funciona en Rhode 1110, es una de las Seccionales del organismo con mayor caudal de trámites administrativos. Ello se debe a la densidad poblacional del barrio en el que se asienta y a que es una de las delegaciones en las que se efectivizan todos los trámites registrales e identificatorios: nacimientos, defunciones, D.N.I, pasaporte, uniones convivenciales, rectificaciones de partidas e inclusión de datos en las mismas, inscripción de documentos de extraña jurisdicción, entre otros.

A lo largo del 2018 se realizaron 120 matrimonios, 2600 trámites identificatorios, entre ellos DNI, actualizaciones de 5 y 16 años, pasaportes y 1047 defunciones.
Neuquén Informa